

北部コミセン通信

第8回グラウンドゴルフに親しむ会

楽しく真剣にラウンド

この時期の恒例行事となった「グラウンドゴルフに親しむ会」が7月24日（水）に開催されました。北部コミセンの自主事業として企画され今年で8回目です。猛暑が心配されましたが、当日は薄曇りで、何とか凌ぎやすい天候でした。



参加者は34名。北部地域の老人クラブや北の湯の利用者、市内の愛好家の皆さんです。そして今年も北部コミセンに近い福祉施設「みやま」から数名の参加があり会を盛り上げて下さい



ました。午前9時スタート。芝生の前庭とゲートホールにコースを設定し、6グループで2ラ

ウンドします。それぞれのグループの班長兼お世話役を、競技に慣れた方々をお願いして、アドバイスなどで「すごーい」「やったー」「あく惜しい！」の声が上がります。ホールインワンには拍手と歓声です。

前庭では大きな庭石やツツジの株が程よい障害物となり、ゲートホールは長い距離のホールが設定されていて、初級者・上級者とも楽しみながらも真剣に狙いを定めてクラブを振る姿が見られました。

もちろん、ラウンドの合間には、しっかりと水分補給も欠かしませんでした。閉会式では、成績上位者・ホールインワン達

成者に賞品が贈られ、再会を期して「親しむ会」の幕を閉じました。

◆成績（敬称略）

◇1位 觸澤ヨシエ（菓子）37打 ◇2位 佐藤誠（牧野林）41打 ◇3位 寺田陽子（西鶉飼）43打 ◇4位 觸澤滉（菓子）43打、斎藤勝彦（菓子）43打（3位と4位は同じ打数ですがホールインワンを記録した寺田さんを上位としました）

◇ホールインワン賞 ・觸澤ヨシエ（菓子）2回・寺田陽子（西鶉飼）



今年も一本木中ボランティア委員会の皆さんが、可憐な花のプランターを届けてくださいました。玄関を彩ってくれています。ありがとうございます。



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

社会福祉法人やまゆり会が北部コミセンの指定管理者となり毎月発行している北部コミセン通信は今号で100号となった。

今読んでいただいている「北コミ日記」は2号から連載が始まった。北部コミセンを取り巻く話題を柔らかく楽しく伝えようとスタートしたのであった。

いま読み返してみると施設関連の記事が多い。トイレが洋式の洗浄器付きになったとか談話室の襖や畳が新しくなった、大屋根のペンキ塗りの様子などである。

そして修繕ネタもたびたび登場する。北の湯の配管を凍らせてしまい通水までのハラハラ

事件、長机や卓球台のメンテナンス、大集会室のバスケットボールやバドミントンのライオン引き直し、水道の水圧が上がり北の湯ポイラーから水が出っぱなしになり右往左往した話などなど。

また花壇等の話題も



大集会室屋根のペンキ塗り替え（H25）



国体おもてなし花壇づくり（H28）

による花壇づくりは写真にも力が入った。

北部コミセンの花壇には今こんな花が咲いています…という記事も何回かある。写真をたくさん撮って載せている。文中に花の名前がたくさん出てくるので「花に詳しいんだね！」と感心されたことがあったが、すべて澤田所長に聞いて書いたのだった。

平成25年には北部コミセンを主会場に「いわて森林の感謝祭」が開催された。よく晴れた日だった。日記では準備や当日の運営に奮闘する市農林課スタッフの姿を描いている。

北部コミセン利用者の活動を取り上げたものでは、「岩手県なぎなた連盟」のけいこ風景がある。女子高校生のりりしい立ち姿、きびきびした動きが素晴らしかった。岩手国体で好成績を上げた時はうれしかった。

一本木小学校の児童が社会見学で北部コミセンを訪れた記事も何度も書いた。興味津々で説明を聞く姿が可愛くて写真をいっぱい載せた。「孫が写っている」と窓口にコミセン通信を求めてきた人もいた。

101号からも楽しい話題を紹介したい。（塩田）



ぼやき川柳 (NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便)

☆ふるさとへ帰る後押し母の味
☆缶ビール開けたとたん妻帰る

汗を流してさっぱりと！

北の湯

介護予防施設
毎週火・金曜日 午後1時～6時
(6月～8月は6時まで)
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日	★健康相談日
8月13日(火)	8月16日(金)
8月20日(火)	★8月23日(金)
8月27日(火)	★8月30日(金)
9月3日(火)	★9月6日(金)
9月10日(火)	★9月13日(金)